

## 安心して卵を産みに来てね 5/2

御前崎中学校の生徒約400人が「亀バックホーム 大作戦」を、下岬海岸で実施しました。この取り組み は、アカウミガメの生息環境を守り、その活動の中で 仲間との親睦を深める目的で、毎年実施されています。 生徒たちは、アカウミガメの産卵地を守ろうと流木や ペットボトルなどのゴミを丁寧に拾いました。

◀仲間と協力して大きなゴミを拾う



## 歴史刻む御前埼灯台まつり 5/3~5

2016御前埼灯台まつりが開催され、市民や観光 客約1100人が訪れました。まつりでは御前埼灯台 資料館を開設し、灯台の歴史を紹介する資料が展示さ れました。貝細工やペーパークラフト体験のほか、な ぶら御前太鼓の演奏、御前崎小学校の児童による「御 小ソーラン」なども披露され、盛り上がりました。

◀なぶら御前太鼓の力強い音と掛け声が響き渡る



## 親子の笑顔あふれた運動会 5/12

浜岡中央児童館と地域子育て支援センターの交流 事業「第8回ちびっこ運動会」が、浜岡総合グラウン ドで開催され、0歳から3歳までの未就園児の親子約 100組が参加しました。参加した子どもたちは、そ り競争や玉入れなどの競技にチャレンジし、終始親子 ですてきな笑顔を見せてくれました。

◀お菓子に向かって元気よく走る子どもたち



## 私たちにできることとは? 5/20

ワークショップ[第1回大好き御前崎]が、ふれあい 福祉センターなごみで開催されました。市内の子育て サークルやインターネットなどを通じ、18人の女性が 参加して、子どもが笑顔になる環境づくりを市役所な どの行政任せにするのではなく、「私たちにできること は何か」話し合いました。

◀発言した内容を書き留めながら話し合う